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L’anno Duemilasette, il giorno Ventisette del mese di Novembre alle ore 18,30 nella sala delle 
adunanze consiliari. 

Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 
signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 

 
CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 

 
1) SERRELI SANDRO X  12) MALLUS FEDERICO X  
2) TREMULO PAOLO X  13) USAI ALICE X  
3) CHESSA GIOVANNI PASQUALE X  14) DEIANA EMANUELE  X 
4) SPINA MAURO X  15) ORRU' ANDREA X  
5) ZUNNUI NICOLA X  16) PODDA SALVATORE X  
6) LEONI MASSIMO X  17) ZEDDA CELESTE X  
7) MORICONI CESARE X  18) LEBIU MASSIMO X  
8) SATTA EMANUELE X  19) PIRAS MARIA LAURA X  
9) SERRA MASSIMO X  20) ORRU' ALESSANDRO X  
10) MALLOCCI MASSIMILIANO  X  21) COCCO GIOVANNI X  
11) PERRA MARCO X     

Presenti        n° 20 
Assenti         n°   1 

 
OLTRE AGLI ASSESSORI: P A  P A 
- PUSCEDDU M. BARBARA X  - COCCO ANTONELLO X  
- MELIS FAUSTINO X  - CARTA MARIO X  
- SCHIRRU VALTER X  - MURGIA JOSTO  X 
- ATZORI LUCIA X     

 

Presiede il Sig. Serra Massimo nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 
Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Il Presidente del Consiglio Serra Massimo in apertura di seduta chiede se ci sono interrogazioni. 
 
Intervengono: 
 
Il Cons. Podda Salvatore il quale sostiene di aver chiesto e di non aver ricevuto risposta in merito all’esistenza di 
diverse buche pericolose, nella via Perra ai numeri civici 7 e 37, dove raggiungono la profondità di oltre 10 cm.. 
Lamenta che si stanno spendendo soldi per incidenti stradali causati dalle buche. Segnala la presenza di buche 
pericolose nella via Trieste; lo stato di abbandono delle vie Costituzione e Flumendosa; la velocità elevata delle 
automobili nella via della Libertà; il mancato inizio della circonvallazione e la necessità di una rotonda vicino al 
PIP, dove, quasi tutti i giorni, ci sono incidenti stradali; Lamenta che si sta continuando a lasciare la vecchia 
segnaletica di cinquant’anni fa. Ricorda che il Sindaco aveva promesso una riunione di commissione, che però non 
c’è stata e che non è stata data risposta a quanto richiesto. 
 
Il Consigliere Lebiu Massimo il quale segnala disfunzioni esistenti nel centro sociale di Solanas dove tutte le 
porte esterne, compreso il cancello d’ingresso, non funzionano. Ricorda che coloro che gestiscono il servizio 
sociale hanno segnalato parecchie volte queste disfunzioni ricevendo promessa di intervento che non c’è stato. 
Lamenta che per aprire il centro si è costretti a scavalcare il cancello e ad aprire la porta di ingresso con un 
cacciavite, perché non funziona, come non funzionano le altre porte sia esterne che interne e le tapparelle, che sono 



rotte. Chiede che l’Assessore intervenga mandando un operaio e facendo si che vengano create le condizioni 
affinché i bambini, nel caso in cui succedesse qualcosa, possano evadere dal caseggiato in massima sicurezza. 
Rivolge, poi una interrogazione all’Assessore Schirru sull’approvazione della perizia suppletiva al progetto 
esecutivo relativo al riassetto funzionale della rete idrica di Solanas. E’ del parere che questo provvedimento sia 
utile perché, con questa perizia suppletiva si porta l’acqua a parecchie famiglie che, pur essendo residenti non 
l’avevano ancora. Evidenzia, però, di aver visto il quadro economico e di aver potuto notare la differenza tra 
contratto e perizia, per maggiori lavori previsti in 37 mila euro le spese generali sono lievitate da 129 mila euro a 
165 mila euro e quindi con una differenza di 35 mila euro. Sostiene che si potrebbe dire che l’importo totale del 
lavoro non è nè aumentato nè diminuito però, avendo spostato gli importi dagli imprevisti e dalla voce espropri 
portandoli alla voce spese generali si potrebbe evincere che per un lavoro di 37 mila euro si sono avute spese di 
progettazione per 35 mila euro. Quindi, chiede se sia stato richiesto un parere di congruità per queste parcelle 
perché gli sembra che per un lavoro di 37mila euro, un aumento di parcella di 35 mila euro sia veramente troppo. 
Su questo sarebbe veramente grato che gli venisse data una risposta anche per iscritto. 
 
Il Sindaco Serreli Sandro il quale parte dall’ultima interrogazione rivolta dal Consigliere Lebiu all’Assessore 
Schirru per dire che per poter rispondere adeguatamente sia necessario vedere bene la pratica, chiedere chiarimenti 
agli uffici e magari anche una relazione. In merito alle altre segnalazioni pensa che gli Assessori competenti 
abbiano preso nota. Concorda con il Consigliere Lebiu sulla necessità di porre rimedio subito all’inconveniente 
presentatosi nel centro sociale di Solanas dove non funziona il cancello e gli operatori sono costretti a scavalcarlo. 
In merito a quanto affermato dal Cons. Podda evidenzia che sono segnalazioni di interventi in diverse vie e di aver 
preso, comunque, nota delle vie e dei numeri civici per riferire immediatamente all’Ufficio Tecnico. Sulla rotonda 
nella via della Libertà ritiene che sia possibile che essa possa essere realizzata dalla Provincia perché la 
Commissione Lavori Pubblici, circa un mese e mezzo fa, ha verificato la pericolosità della viabilità Provinciale nei 
pressi del centro abitato ed in particolare di quell’incrocio oltre a quello che è di fronte al cimitero. Informa che si è 
in attesa delle notizie ufficiali perché il Consiglio Provinciale doveva provvedere all’allocazione dell’avanzo di 
amministrazione, per cui, queste due opere dovrebbero essere inserite, compreso anche il marciapiede di 
collegamento tra Sinnai e Settimo su un lato, compresa l’illuminazione. La Commissione è andata via con questa 
proposta da sottoporre all’attenzione dell’Assessorato competente e naturalmente del Consiglio. Sulla segnaletica 
stradale informa che con la variazione al bilancio si sta stanziando la cifra non indifferente di circa 26 mila euro, 
anzi € 26.792 cifra che consentirà di fare un bel po’ di lavoro sulla segnaletica all’interno del centro abitato. 

 

================= 
 

Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
            F.to SERRA                                                                            F.to ANGOTZI 
 

 
Pubblicato all’Albo Pretorio dal 08.01.2008 e per gg. 15 consecutivi con contestuale invio ai 
Capi Gruppo Consiliari. 
                                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                                 F.to ANGOTZI 
 

 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 

Sinnai, lì 08.01.2008 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 

 
 


